



AGENCE
SudAzur
Properties

à Eze depuis 1959

5 Pièces

Réf. EZE45

2 100 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Sud Azur Properties EZE BORD DE MER : Au coeur de la baie, proche des plages et à seulement 10 minutes de Monaco, venez découvrir cette belle villa d'environ 140 m2. Elle vous séduira par sa position, sa luminosité et sa vue panoramique sur la mer et les montagnes. La villa se compose de 2 niveaux : A l'étage : un séjour double donnant sur un balcon, 2 chambres, 1 cuisine et une salle de bain. Au rez-de jardin : appartement indépendant avec une cuisine et salle de bain. Présence d'une cave ainsi que d'un double garage. La partie haute du terrain non exploitée peut faire l'objet d'une ...

EZE BORD DE MER: In the heart of the bay, close to the beaches and just 10 minutes from Monaco, come and discover this beautiful villa of approximately 140 m2. It will seduce you with its position, its brightness and its panoramic view of the sea and the mountains. The villa consists of 2 levels: Upstairs: a double living room opening onto a balcony, 2 bedrooms, 1 kitchen and a bathroom. On the garden level: independent apartment with a kitchen and bathroom. Presence of a cellar as well as a double garage. The upper part of the unused land can be the subject of a significant extension with the ...

SUD AZUR PROPERTIES

28 Avenue de la Liberté - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

